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 Pourquoi les grands doivent-
ils protéger les petits ? 

Quand un bébé naît, ses yeux ne peuvent pas 
recevoir de lumière trop forte, il est sensible 
au bruit, sa peau est toute fine, il attrape 
facilement des maladies : il est fragile. 

Alors, les grands le protègent, le soignent : 
ils rangent les objets dangereux, ils mettent 
des barrières devant les escaliers, ils ne 
laissent pas le bébé en plein soleil, ils ne 
mettent pas la musique à fond… 

En grandissant, le corps se renforce et, petit à petit, il a de moins en 
moins besoin d’être protégé. Bien sûr, un être humain qui grandit, ce n’est 
pas seulement un corps qui grandit. C’est aussi une intelligence, un esprit, 
des pensées, une sensibilité, un caractère, une personnalité. Et tout cela est 
fragile aussi, tout cela se construit et se renforce, petit à petit. 

Alors, les grands aident les petits en les protégeant ; ils les accompagnent 
dans leurs expériences, pour qu’ils puissent les faire sans danger. 
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Et toi, qu’est-ce que tu en penses ? 

Ta réponse avant le débat : 

Ta réponse après le débat : 

 


